

---

# Wetter

Thursday, 21. May 2015

Aufgrund einer Wetteränderung sind wir noch nicht sicher, ob wir die Veranstaltung 24 Std. verschieben! Die Entscheidung fällt heute um 21 Uhr! Bitte [ballon.org](http://ballon.org) beachten. Danke!